

# ハーモニーこが デイケア便り

令和6年11月の活動  
第116号

## クラフトクラブ



「嵐山のきれいな紅葉を、立体的に表現することにこだわりました。」「紅葉の形作りに苦戦しました。」のメンバーの言葉どおり、クラフトクラブの力作がデイフロアの秋を紅葉で彩っていました。



## ウェルカムパーティー

11月4日、新入職員の内定式があり、デイケアでは「ウェルカムパーティー」として、「キックアタック」というゲームを新入職員と一緒に楽しみました。得点ボードの裏に、事前にご利用者が考えた質問を書いておき、ボールが当たったボードの質問に答えてもらいます。新入職員の人となりを知り、自然と笑顔や会話が生まれ、温かい雰囲気になっていました。



## 福祉用具フェスタ

伏見区役所で開催された福祉用具

フェスタに希望者を募り行ってきました。普段馴染みがない福祉用具もあり、説明を熱心に聞いておられる方も。展示だけではなく、車中からの景色や道中のおしゃべりで外出を楽しまれたようです。



## 「ポイント特典」交換実施中♪

6月～8月に実施した「ポイント制度」で、皆勤賞やマイトレーニングを頑張ってお貯めたポイントの特典交換が始まりました。「豆を挽いてくれたコーヒー」「アイスクリーム」「足湯」「買い物外出」等、順次交換開始し、皆さん頑張った成果を噛みしめながら至福のひと時を過ごされています。

まだの方も楽しみに☆



《本格コーヒー》



《アイスクリーム》



《足湯》



《買い物》



年々1年が早く感じる今日この頃・・・今年もあとわずかとなりました。デイケアでは、「短時間デイの開催」や地域の方との「ハーモニー体操の会」など新たな挑戦で、例年に比べ多くのご利用者、地域の方との出会いがあり、活気ある年になりました。まだまだ楽しいイベントは続きますので、体調管理に気を付けて、皆さんも一緒に年末の1ヶ月を乗り切っていきましょう。

年末年始のお休みは12月31日～1月3日です。何卒よろしくお願いいたします。

(尚、短時間デイは12月30日お休みですのでご了承ください。)

